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Strada Parco. Filovia verso il traguardo. Sono state messe in campo tutte le procedure che
renderebbero possibile l’attivazione della Filovia di Pescara entro pochi mesi, non resta che
aspettare il recepimento della Regione.  (Guarda il servizio)

 “Attivare la filovia entro la fine dell’anno è possibile – spiega Tullio Tonelli, presidente della Tua, la
società che si occupa del trasporto pubblico in Abruzzo. – Abbiamo raggiunto un accordo di massima con
la ditta che ha assorbito l’Alpiq (che avrebbe dovuto fornire il filobus Phileas e che poi è fallita)
ispirandoci a quanto già stabilito a Rimini, che ha vissuto una vicenda analoga”.
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https://youtu.be/nxnd-bgkias

